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Из первых рук

Новый этап 
развития «Венты»

Дата

Помним, скорбим...

В коридорах власти

22 июня у обелиска павшим в годы Великой Отечественной состоял-
ся митинг, посвященный 70-летию с дня начала этой кровопролитной вой-
ны. У Вечного огня собрались ветераны, школьники и представители ад-
министрации городского округа. Почетный караул несли учащиеся военно-
патриотического клуба «Алмаз».

Глава Нижней Туры Ф.П. Телепаев  произнес теплые слова в адрес ве-
теранов, ныне здравствующих, и вспомнил добрым словом тех, кто не вер-
нулся с войны. Отметил, что ценой Победы была потеря более 20 миллио-
нов наших сограждан, благодаря мужеству которых страна и выиграла вой-
ну. Кроме того, на митинге он высказался крайне негативно в адрес тех мо-
лодчиков, «кто рисует свастику на памятниках». Представитель совета вете-
ранов города П.н. Зинчук с большим чувством сказала: «Слава ветеранам! 
Помните павших, чтите тех, кто еще жив!» Кроме того, перед собравшими-
ся выступил председатель Думы НТГО В.и. Муравьев. А настоятель право-
славного прихода отец Анатолий отслужил молебен в память о погибших в 
годы страшной войны. Участники митинга почтили память павших минутой 
молчания и возложили цветы к Вечному огню.

Игорь НОВЫЙ.
Фото автора.

Вы ради безопасности людей
Работаете, не жалея жизни,
На службе непростой в ГИБДД
Во благо всех водителей Отчизны.
И в том, что есть порядок 

на дорогах
И безопасное движение в пути,
Заслуга ваша, потому что строго
Привыкли службу вы свою нести.
Бывает ваша служба неспокойной,
Но верим мы, ведь, 

что бы ни случилось,
Вы справитесь с заданием 

достойно
И сделаете все, что в ваших силах.
Здоровья вам, и пусть удача 

помогает
Исполнять свой долг 

в рядах ГИБДД.
Мы вам успехов и удачи пожелаем
В нелегком и ответственном труде.

Сергей НЕЛЮБИН, 
начальник ГИБДД ОВД 

по НТГО. 

ГубернАТор Свердловской области Александр Мишарин отклонил зако-
нопроект депутатов фракции «Справедливая Россия» в областной думе, на-
правленный на поддержку «детей войны». Однако уже 22 июня, в День па-
мяти и скорби, Мишарин сообщил ветеранам, что проект закона, похожий на 
тот, который предложили справедливороссы, разрабатывается областным 
министерством социальной защиты населения. Документ предусматривает 
меры дополнительной поддержки «детей войны».

Напомним, активисты общественного движения г. Екатеринбурга «Семьи 
погибших воинов», чье детство пришлось на военные годы, попросили Сер-
гея Миронова о помощи – законодательно закрепить за ними право на до-
полнительные денежные выплаты. «Мы не имеем никаких надбавок к мизер-
ной пенсии, хотя, как и взрослые, переносили тяжести военного времени, ви-
дели ужасы фашизма, работали в тылу. Чем мы хуже тружеников тыла?» – 
спрашивали участники собрания у Миронова. 4 июня лидер партии «Спра-
ведливая Россия» специально прибыл в Екатеринбург на встречу с «деть-
ми войны». Вместе с депутатом Государственной думы Александром Бурко-
вым он предложил движению «Семьи погибших воинов» уже готовый к вне-
сению в областную думу законопроект, который был воспринят собравши-
мися на ура.

Слова не разошлись с делом, и вскоре справедливороссы внесли в по-
вестку свердловского парламента законопроект о поддержке «детей войны», 
который единороссы во главе с Мишариным сразу же отклонили.

– Это обычная практика, когда партия большинства «забраковывает» про-
екты законов, вносимые оппозицией, – рассказывает лидер свердловских 
справедливороссов Александр Бурков. – А потом вносится такой же проект, 
только уже от имени «Единой России». В Свердловской области мы стали 
свидетелями такого подхода, где ради роста доверия избирателей накану-
не выборов партия власти неожиданно «вспомнила» о стариках. Что меша-
ло чиновникам принять закон раньше, до того, как народное недовольство 
достигло точки кипения? Наш законопроект предусматривает всестороннюю 
поддержку переживших войну пенсионеров и инвалидов, закрепляет за ни-
ми статус «детей войны», дает право на единовременную премию в размере 
5000 рублей и ежемесячные прибавки к пенсии, а также на льготы при оплате 
услуг ЖКХ. Соответствующий законодательный акт областного правитель-
ства будет более скромный. Тем не менее нас не может не радовать, что ко-
нечная цель предложенного «Справедливой Россией» закона – финансовая 
поддержка «детей войны» – частично будет достигнута. И это, несомненно, 
важнее демонстрируемого чиновниками политиканства.

Олеся ОВСЯННИКОВА.

Губернатор забраковал 
законопроект 
«Справедливой России»

Примите поздравления

Сотрудникам ГИБДД посвящается...

В апреле текущего года ге-
неральным директором 
нижнетуринского маши-
ностроительного завода 
оАо «Вента» назначен ни-
колай Анатольевич Аза-
ров. на днях мы встрети-
лись с ним, чтобы позна-
комить читателей нашей 
газеты с новым руково-
дителем завода и узнать, 
какие задачи на ближай-
шие годы поставило пе-
ред ним руководство про-
изводственной компании. 
– николай Анатольевич, с 

чем связаны очередные ка-
дровые перестановки в оАо 
«Вента»?

– Проводя любые расста-
новки кадров, «Атомэнерго-
маш» ставит перед собой кон-
кретные цели. Каждое пред-
приятие имеет право на об-
новление кадрового состава, 
в том числе директора. Свой 
этап прошел Сергей Вадимо-
вич Грицай. Мне поручен оче-
редной этап восстановления 
«Венты». У каждого руководи-
теля предприятия свои зада-
чи. Он свою задачу выполнил, 
пошел на повышение и занимается 
теперь другой работой в структуре 
«Атомэнергомаша». 

– есть ли у Вас опыт работы 
в машиностроительной отрасли, 
на руководящих должностях?

– Имею такой опыт с 1993 года. 
Родился я и вырос в поселке Була-
наш Артемовского района Сверд-
ловской области. После того как 
окончил Горный институт в Екате-
ринбурге, вернулся на малую ро-
дину, пошел работать по специ-
альности на шахту горным масте-
ром. Когда мне исполнилось 23 го-
да, доверили руководить участком 
добычи. В подчинении были 101 
человек – все шахтеры. Мы дава-
ли стране уголь. Но пришло время, 
объемы добычи угля начали сокра-
щаться, платить шахтерам стали 
меньше. Мне пришлось переехать 
в Ревду и, можно сказать, начать 
работу с нуля. Я стал чистильщи-
ком печей и газоходов на Среднеу-
ральском медеплавильном заводе. 
После этого был мастером, затем 
старшим мастером, начальником 
отдела охраны труда промышлен-
ной и экологической безопасности, 
начальником управления в той же 
сфере. Отработал на предприятии 
7 лет. После чего мне было сдела-
но предложение перейти на рабо-
ту в «Русскую медную компанию». 
После Ревды был Орск Оренбург-
ской области. Там в течение трех 
лет трудился главным инженером 
горно-обогатительного комбината. 
Ну а как освоился, поучился, по-
нял, что представляет собой цвет-
ная металлургия, был назначен ге-
неральным директором ЗАО «Ка-
рабашмедь» в Челябинской обла-
сти. Наверное, слышали о таком 
месте?  

– его еще называют «черной 
точкой планеты»?

– Да, и я возглавлял этот завод в 
течение 3 лет, причем за мной за-
крепилось прозвище «Кризисный 
директор». Энергии у меня было 
тогда хоть отбавляй, молодой, ак-

тивный. Придя на предприятие, 
имевшее большие проблемы, пы-
тался разными способами их ре-
шить. «Карабашмедь» надо было 
восстанавливать, и за три года на 
старом оборудовании мне удалось 
довести выпуск меди до 4500 тонн 
в месяц. До меня давали 2000. 
После этого руководство «Рус-
ской медной компании» направи-
ло меня в Кыштым, где я возглавил 
предприятие, перерабатывающее 
медь, и проработал там три года. 

– и теперь судьба привела Вас 
в оАо «Вента»…

– Да. Но до того как прийти на 
НТМЗ, я устроился на завод «Хим-
маш» в Екатеринбурге. Трудился 
в должности куратора производ-
ственного направления от управ-
ляющей компании «Атомэнерго-
маш». Приезжал в Нижнюю Туру. 
Познакомился с НТМЗ, посмотрел, 
насколько эффективно оно рабо-
тает. Давал рекомендации дирек-
тору. В течение этого времени мы 
встречались с Сергеем Вадимови-
чем Грицаем, сотрудничали с ним. 
После того как было принято ре-
шение об его уходе с поста генди-
ректора, возглавить «Венту» пред-
ложили мне.

– есть ли у Вас планы по раз-
витию этого предприятия? 

– ОАО «Вента» имеет сложившу-
юся производственную структуру, 
которую, я считаю, нецелесообраз-
но менять, а тем более ломать. Не-
обходимо сохранить и модернизи-
ровать существующее производ-
ство, сделав его более эффектив-
ным. Сейчас идет очередной этап 
становления «Венты». Мы позици-
онируем себя как предприятие с 
большим потенциалом. Площади у 
завода есть, нужны только специа-
листы. Сейчас идет процесс кадро-
вых перестановок. Нам необходи-
мо набрать людей, способных вы-
пускать товарную продукцию. Ни-
каких сокращений на заводе в бли-
жайшем будущем не планируется. 
Предприятие развивается, мощно-

сти его увеличиваются. В 
прошлом году мы выпусти-
ли товарной продукции на 
316 миллионов, что на 15% 
больше, чем 2009 году. В 
этом году хотим значитель-
но превысить показатель. 
Если раньше загрузки для 
завода не хватало на од-
ну смену, то сейчас лю-
ди начали ходить на рабо-
ту в две смены. Чтобы за-
крепить развитие предпри-
ятия, нам нужно набрать 
объемы выпуска товарной 
продукции на миллиард. 
Автоматизировать процес-
сы, организовать логистику 
производства, уйти от то-
го, чтобы изготавливаемое 
нами нестандартное обо-
рудование было превали-
рующей частью выпускае-
мой продукции. У нас есть 
преимущество перед дру-
гими машиностроительны-
ми заводами. Это система 
контроля качества. Завод 
контролирует качество из-
делия от момента прихода 
материала до момента от-
правки готовой продукции. 

Такой жесткий контроль по душе 
многим потребителям наших това-
ров.

– Какова на сегодняшний день 
ситуация с выплатой заработ-
ной платы работникам и долга-
ми предприятия?

– На сегодняшний день у ОАО 
«Вента» задолженности по нало-
гам и сборам нет, заработная пла-
та выплачивается своевременно.

–у завода есть большие неза-
действованные площади. есть 
ли планы по их использованию? 

– Мне достались производствен-
ные площади в 37 гектаров, но эти 
помещения требуют ремонта. Для 
их использования заводу понадо-
билось бы набрать 3-4 тысячи ра-
ботников, а экономика предприя-
тия сегодня такова, что на текущие 
объемы выпуска продукции хвата-
ет 570 человек. У «Атомэнергома-
ша» есть программа по использо-
ванию незадействованных площа-
дей, на них в перспективе плани-
руется открыть параллельные про-
изводства. В соответствии со стра-
тегией развития НТГО до 2020 го-
да, ведутся переговоры с ООО 
«Уралкварц» (г. Екатеринбург) о 
предоставлении ему в аренду сво-
бодных производственных площа-
дей. Хочется, чтобы это предприя-
тие ничего не добавляло в копилку 
экологических проблем Нижней Ту-
ры. Сейчас мы всесторонне изуча-
ем этот вопрос.

– насколько я знаю, Ваша се-
мья живет в екатеринбурге. Ска-
зывается ли это как-то на Вашей 
работе?

– В Екатеринбурге у меня жена и 
два сына. За свою жизнь я привык 
много ездить. И расстояние в 240 
км не помеха для того, чтобы зани-
маться производственной деятель-
ностью, тем более что пять дней в 
неделю я нахожусь в Нижней Туре. 
И мне очень интересны производ-
ственные процессы, идущие сей-
час на «Венте». 

Беседовал Игорь БЕЛЫЙ.
Фото автора.

Здоровье

Хороша ягода-царевна!
МАлину называют ягодой-царевной 

не только за бесподобный вкус и аромат, 
но и за целебные свойства. Существует 
множество ее сортов. Недавно ученые 
вывели новый – Mac Black. «Черная ма-
лина (родом из Северной Америки) отли-
чается от традиционной: обладает более 
интенсивным вкусом и богата питатель-
ными веществами, предотвращающими 
развитие рака», – пишет The Daily Mail.

Mac Black содержит эллаговую кисло-
ту, которая обладает выраженными он-
копротекторными свойствами и являет-
ся основным антиоксидантом (борется 
со свободными радикалами, поврежда-
ющими клетки тела), и антоцианы – кра-
сящие вещества растений, обладающие 
противомикробным действием.

Исследователи из Университета шта-
та Огайо (Ohio State University) выявили 
снижение случаев образования опухо-
лей в толстой кишке и пищеводе у крыс 
и мышей, которых кормили черной ма-
линой. Эксперимент также показал, что 
экстракты малины и ежевики могут за-

медлить рост рака груди и шейки мат-
ки. Специалисты приступили к клини-
ческим испытаниям Mac Black на лю-
дях, чтобы оценить лечебное воздей-
ствие ягоды. Ученые говорят, что бла-
годаря целебным свойствам ее попу-
лярность возросла и сейчас она поль-
зуется большим спросом. Специали-
сты уверены, что в будущем черная 
малина займет ведущее место сре-
ди всех ягод и затмит традиционный 
сорт.

По материалам сети Интернет.

николай Анатольевич Азаров.

Вспомним всех поимённо!

Коллектив ГибДД оВД нижнетуринского Го.


